

A Vitry,
au Palais des Sports,
le 12 octobre 1968

Nos deux gars étaient à l'affiche. Ils seront presque toujours dans les soirées de Vitry. Ce sont des boxeurs qui plaisent et l'ami Gauthier le sait bien.

Daniel Le Coz battit ce soir là aux points le poids plume Anabi. Excellent combat en 6 rounds de 2 minutes. L'adversaire de Daniel très correct fut cependant nettement distancé.

Jean Piedvache, qui cette saison ne combat plus dans les « plumes » mais dans la catégorie supérieure les « légers », avait lui un adversaire non négligeable, le champion de Paris de la catégorie Benyaya. En 6 rounds de 2 minutes, Jean battait son adversaire sans discussion possible.

Bonne soirée vous voyez, Serge était satisfait.

Issy-les-Moulineaux
le 30 novembre 1968

1/4 de finale du 1^{er} round

Le numéro trois de la famille Soto, Adrien le jeune frère de François et de Jean, disputait le premier combat de sa carrière. Cela fait toujours quelque chose la première compétition, surtout en boxe et surtout lorsqu'on n'a que 16 ans. Adrien Soto grand garçon solide de grande taille fréquente déjà la salle depuis trois ans.

La boxe c'est dans la famille, m'a dit son papa. Et ce soir-là toute la famille Soto était venue voir et assister le « petit ».

Et ma fois, il s'est bien défendu Adrien. Il a gagné aux points nettement. C'est toujours bon de débuter par une victoire ça donne confiance.

A Vitry
Palais des Sports
le 16 novembre

Un grand gala de boxe, avec

deux combats professionnels dont l'un avait Fabio Bettini comme vedette. Et puis de beaux combats amateurs.

Daniel Le Coz rencontrait le nordiste Payelle ex-champion de France en 3 rounds de 3 minutes.

Dès le premier round, l'arcade de Daniel éclate. A la minute de repos, Serge Damotte colmate la blessure si bien qu'elle ne se rouvrira plus. Daniel Le Coz réalise malgré cet handicap un match magnifique puisqu'il fait match nul avec Payelle. Le public est debout, il hurle et scande le nom des deux boxeurs. C'est de l'enthousiasme. La fin du combat est splendide. Les deux boxeurs sont ovationnés, ils sont rappelés sur le ring non pour se battre mais pour être applaudis à nouveau. Ça fait plaisir à ce moment là de voir le nom de la V.G.A. Saint-Maur s'étaler sur la robe de chambre bleue et jaune car à la fois V.G.A. et boxe sont accolés dans le triomphe.

Jean Piedvache lui boxait en 1/2 finale de la compétition des « Ceintures » catégorie légers. Ce fut également un très beau combat. Mais son adversaire Junel ne put contenir Jean Piedvache. Il alla quatre fois au tapis dans les deux premiers rounds et fut sauvé du K.O. au troisième par son manager qui jeta l'éponge. Serge Damotte me disait que de l'an dernier à cette année Jean avait pris cinq kilos. Pas cinq kilos de graisse, du muscle, et cela ça fait mal. Dans la minute de repos précédent le troisième round, Jean, lucide, décontracté, disait que Junel n'allait pas terminer le combat. Cela prouve l'analyse qu'un boxeur intelligent fait de sa boxe.

Là aussi le public lui fit une ovation.

Et voilà Jean qualifié pour la finale de cette compétition. Il connaîtra vendredi 22 novembre son adversaire. Je ne veux pas m'avancer mais j'espère pour le prochain bulletin vous annoncer une très bonne nouvelle.

Il faut signaler que de très nombreux Saints-Mauriens supporters de la V.G.A. se déplacent partout où nos boxeurs combattent. Et de plus leur nombre va s'augmentant. Cela est très bénéfique pour nos garçons qui se sentent soutenus, encouragés.

Qu'ils soient sincèrement remerciés et qu'ils viennent encore de plus en plus nombreux. Il ne seront pas déçus.

Issy-les-Moulineaux
17 novembre 1968
1/2 finale du 1^{er} round

Ce soir là nous avons été légèrement déçus. Notre jeune Adrien Soto fut battu aux points par Perez, un boxeur plus âgé que lui possédant plus de métier.

J'ai employé à dessein le terme légèrement, car mon petit Daniel ça arrive à tout le monde les échecs. Et celui là ne doit pas te faire perdre la belle confiance que tu as et celle que nous avons en toi.

Tu as pour tois la jeunesse et un grand avenir devant toi. Tu es sérieux, tu t'entraînes bien, tu as des dons, la taille, la frappe, tu as le virus. Je souhaite sincèrement d'accueillir souvent victorieux au bas du ring.

Voilà donc résumés imparfaitement ce que nous venons de vivre sur les rings ces derniers temps.

Mais je ne voudrais pas terminer sans rappeler à certains boxeurs que notre belle salle se trouve toujours au stade des Corneilles. Ils paraissent l'avoir oublié et avoir oublié en même temps que des Serge Damotte, Marceau Lemelle, Serge Tridon, des dévoués parmi les dévoués, ne refusent pas de voir plein de monde dans leur salle. Le sport de compétition demande du courage, de la volonté mais aussi de la persévérance... qu'on se le dise et à très bientôt les gars.

Jean BRECHAIRE.

VENTE - LOCATION
MACHINE A ECRIRE
A CALCULER
A PHOTOCOPIER
DUPLICATEUR
— MEUBLES —
PAPETERIE

Réduction aux membres de la V.G.A.
TOUT POUR LE BUREAU
Ets LECOQ

Membre honoraire de la V.G.A.
16, rue Reitter - SAINT-MAUR
Tél. 472-06-57

REPARATION
ENTRETIEN
PAR
MECANICIENS
SPECIALISTES
— DEVIS —
GRATUIT